

PENDAHULUAN

Latar Belakang

Jagung merupakan komoditas pangan penting setelah padi, jagung itu sendiri biasanya dimanfaatkan sebagai bahan pengolahan pakan ternak dan disamping itu, jagung juga berperan sebagai sumber kalori atau makanan pengganti beras. Kementerian Pertanian (2018) menyatakan kebutuhan jagung terus meningkat dari tahun ke tahun sejalan dengan peningkatan ekonomi masyarakat dan kemajuan industri pakan ternak. Melalui peningkatan sumber daya petani, upaya peningkatan produk dapat dilakukan. Yuni (2013), sumber daya manusia merupakan komponen penting dalam peningkatan produksi dan keberhasilan individu petani sangat berpengaruh terhadap hasil kerja pertanian.

Menurut Badan Pusat Statistik (2018), luas panen jagung di Kabupaten Tojo Una-Una mencapai 11.255 ha. Dibandingkan tahun 2016 mencapai 651 ha dan meningkat sebesar 913 ha di tahun 2017. Peningkatan luas panen pada setiap tahunnya disebabkan adanya permintaan jagung dari tahun ketahun yang semakin meningkat, dengan total ekspor sebesar 14.000 ton dan harga di tingkat petani yang berkisar 3.300/kg.

Dataran Bugi merupakan Desa di Kecamatan Tojo, Kabupaten Tojo Una-Una yang penduduknya berjumlah 200 Kepala Keluarga (KK), termasuk 50 KK yang berprofesi sebagai petani jagung. Pengembangan potensi daerah didasarkan keunggulan komperatif dan potensi yang

dimiliki petani, hal ini diharapkan Kabupaten Tojo Una-Una khususnya petani jagung Dataran Bugi dapat mengalami peningkatan pendapatan.

Karakteristik petani adalah ciri-ciri atau sifat-sifat yang dimiliki oleh seseorang petani yang ditampilkan melalui pola pikir, pola sikap dan pola tindakan terhadap lingkungannya (Mislini, 2006). Karakteristik petani terdiri dari karakter demografis, karakter sosial dan karakter kondisi ekonomi petani itu sendiri. Umur, pendidikan, dan jumlah tanggungan keluarga termasuk dalam karakter demografi, Luas lahan garapan dan pendapatan termasuk karakter sosial ekonomi, pekerjaan atau mata pencaharian petani dan kelembagaan termasuk dalam karakter sosial budaya. Karakter-karakter tersebut yang membedakan tipe perilaku petani pada situasi tertentu. Berdasarkan latar belakang tersebut maka penelitian tentang hubungan karakteristik petani dengan keberhasilan usahatani jagung di Desa Dataran Bugi, Kecamatan Tojo, Kabupaten Tojo Una-Una perlu dilakukan.

Rumusan Masalah

Bagaimana karakteristik petani dapat berhubungan dengan keberhasilan usahatani jagung di Desa Dataran Bugi, Kecamatan Tojo, Kabupaten Tojo Una-Una?

Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan karakteristik petani terhadap keberhasilan usahatani jagung yang berada di Desa Dataran Bugi, Kecamatan Tojo, Kabupaten Tojo Una-Una.

Manfaat Penelitian

Diharapkan penelitian ini dapat menambah pengetahuan kepada mahasiswa dan petani mengenai hubungan karakteristik petani terhadap keberhasilan usahatani jagung di Desa Dataran Bugi, Kecamatan Tojo, Kabupaten Tojo Una-Una

